

EVG gewann den Landesfamilienpreis – April 12, 2022



Den Betriebskindergarten EVG Minis gibt es seit 2013.hochgeladen von Judith Kunde

EV Group wurde im März als familienfreundlichstes Unternehmen in Oberösterreich ausgezeichnet.

ST. FLORIAN. Mit dem Projekt "EVG Minis - kleine Insider ganz groß" gewann EVG den Landesfamilienpreis "Felix Familia 2022" in der Kategorie Großbetriebe. Der Preis zeichnet Unternehmen aus, die durch eine familienbewusste Personalpolitik ihren Beschäftigten die Vereinbarkeit von Familie und Beruf erleichtern. Als Best Practice Beispiele sollen die Gewinner andere Firmen zur Nachahmung inspirieren. In diesem Fall überzeugten der Betriebskindergarten am EVG Campus und die Ferienbetreuung für Schulkinder die Jury. Seit 2013 gibt es die betriebseigene Kinderbetreuung "EVG Minis" am Firmengelände, welche an die Arbeitszeiten der Mitarbeitenden angepasst ist. Den Betrieb des Kindergartens hat EVG der Caritas Linz anvertraut. Bei den "EVG Minis" wird viel Wert auf Integration und Vielfältigkeit gelegt: In einem Projekt lernen die Kinder freiwillig, unbefangen und ohne Druck, Englisch. Aktuell betreuen elf Mitarbeiterinnen etwa 50 Kinder in zwei Kindergarten- und zwei Krabbelgruppen. Für Firmengründerin Aya Maria Thallner, selbst dreifache Mutter, ist die Auszeichnung eine große Anerkennung: "

Mit der Verwirklichung des Betriebskindergartens ging ein lang gehegter, persönlicher Traum in Erfüllung. Wir möchten mit der EVG-eigenen Einrichtung jungen Müttern und Vätern den Wiedereinstieg mit einer auf ihre Arbeitszeiten abgestimmten Betreuung so einfach wie möglich machen." Firmengründerin Aya Maria Thallner

Familienreferent Manfred Haimbuchner freute sich über die innovativen Einreichungen: "Familienfreundlichkeit hat in vielen Unternehmen einen hohen Stellenwert."





https://www.meinbezirk.at/schaerding/c-wirtschaft/evg-gewann-den-landesfamilienpreis_a5262679